



▶ LIGA 2

Satu Kaki PSIM di Babak 12 Besar



JOGJA—Satu kaki PSIM Jogja sudah menjejak babak 12 besar Liga 2 2023. Harijono dan kolega hanya butuh tiga poin dari sisa tiga pertandingan untuk maju ke fase selanjutnya di musim ini.

Skuad asuhan Kas Hartadi itu sekarang duduk di peringkat kedua dengan 19 poin hasil dari sembilan laga.

Di puncak klasemen ada Bekasi City dengan 20 poin dari sembilan laga dan di peringkat ketiga ada Malut United dengan 12 poin dari tujuh laga dan di bawahnya ada Nusantara United yang mengoleksi 10 poin dari sembilan laga serta di posisi lima ada Persikab dengan raihan sembilan poin dari delapan laga.

Berdasarkan hitung-hitungan matematis, PSIM hanya butuh tiga poin di laga selanjutnya untuk memastikan lolos ke babak 12 besar. Dengan jumlah 22 poin dari 10 laga, Laskar Mataram dipastikan tidak akan keluar dari peringkat tiga besar sekalipun Bekasi City, Malut United, Nusantara United dan Persikab Bandung menyapu bersih sisa laga mereka dengan kemenangan.

Kas Hartadi mengatakan kemenangan melawan Persegar Serang menurutnya belum membuat tim asuhannya aman lolos ke fase selanjutnya. Mantan pelatih Dewa United itu menegaskan tiga laga sisa Laskar Mataram tetap akan dimainkan dengan target poin penuh di setiap pertandingan.

Upaya PSIM untuk lolos ke babak 12 besar dimungkinkan cukup mudah lantaran dua dari tiga laga selanjutnya Laskar Mataram akan bermain di kandang sendiri saat melawan Malut United dan

Untuk kemenangan kemarin, menurut saya belum satu kaki melangkah ke 12 besar. Tetap saja kita harus konsentrasi di pertandingan selanjutnya. Kalau kita sudah lolos berarti sudah pasti. Kalau sekarang belum pasti.

Kas Hartadi
Pelatih PSIM

Nusantara United FC. Sedangkan sisa laga terakhir PSIM akan berstatus sebagai tim tamu saat ditantang Persikab Kabupaten Bandung.

"Untuk kemenangan kemarin, menurut saya belum satu kaki melangkah ke 12 besar. Tetap saja kami harus konsentrasi di pertandingan selanjutnya. Kalau kita sudah lolos berarti sudah pasti. Kalau sekarang belum pasti," kata juru taktik asal Solo itu, Senin (20/11).

Kas menegaskan anak asuhnya harus tetap fokus, kerja keras dan konsentrasi di tiga laga selanjutnya untuk memastikan lolos ke babak 12 besar. "Kami harus fokus, konsentrasi, untuk memenangkan pertandingan selanjutnya. Yang penting setiap pertandingan saya target setengah gol saja, nanti kan tercapai sendiri untuk lolos itu," jelasnya. *(Yosef Leon)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005